

Medio millón de niños, en riesgo de muerte inminente en África

Unicef alerta de la catástrofe humanitaria que están sufriendo algunos países ante la prolongada sequía que azota gran parte del continente.

Las difíciles condiciones a las que se enfrentan millones de personas en su vida cotidiana se están agravando ante la escasez de lluvias que se registra en el Cuerno de África. El Fondo de

Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) advierte de que, a causa de estos factores, hasta 500.000 niñas y niños se encuentran en riesgo de muerte inminente, por lo que lanzó un

llamamiento para que la ayuda internacional llegue cuanto antes y de forma efectiva a esta zona. Las poblaciones más afectadas son las de Etiopía, Somalia, Kenia y Djibuti. >4

Concluyen la campaña de desobediencia civil en Ondarroa

Iniciaron su lucha a comienzos de 2005. Desde entonces, alrededor de 200 familias de Ondarroa se han negado a pagar las tasas e impuestos municipales. De esa manera han mostrado su rechazo al apartheid político impuesto en Euskal Herria, una situación que los ondarriarras han conocido de primera mano y de una manera especialmente intensa. Pese a las dificultades, presiones y amenazas, los vecinos y vecinas de la localidad costera que optaron por unirse a esta campaña de desobediencia civil se han mostrado inquebrantables durante este largo periodo. Tal y como anunciaron ayer en un rueda de prensa colectiva, «ante el nuevo escenario que vive Euskal Herria» y los cambios registrados en los ayuntamientos tras el 22-M, incluido el de Ondarroa, donde Bildu ha obtenido la mayoría absoluta, han decidido poner fin a esta dinámica de protesta.

>2-3

Kirolak astelehena

MUNDIAL FEMENINO

Japón da la sorpresa ganando a penaltis

Japón dio la campanada venciendo en la final a Estados Unidos. Las niponas remontaron en dos ocasiones, primero empatando a uno para llegar a la prórroga, y después a dos para forzar los penaltis. Estados Unidos falló sus tres primeros lanzamientos y Japón no perdonó. >29



Argazkia: Christof STACHE | AFP PHOTO

ARRAUNA >26

Urdaibaik amaiera paregabea eman dio asteburu gorabeheratsuari Santanderren

HERRI KIROLAK >33

Agirresarobe korrikalariak erabaki du Txintxarri sarketaren proba mistoa

TOUR >18-22

Mark Cavendish suma su cuarta victoria en la víspera de la jornada de descanso

La 15^a etapa se presumía de transición camino de los Alpes, y no defraudó las expectativas. Una escapada controlada facilitó el trabajo del HTC, hasta que el equipo de Cavendish se puso a trabajar para su esprinter, que no le falló, superando a Farrar y Petacchi en la llegada. La noticia del día la protagonizó Alexandre Vinokourov, que anunció su retirada del ciclismo.